
第１１５２号 
令和５年１１月２９日 

丹波篠山市教育長 様 
丹波篠山市立篠山養護学校 学校長 尾松 直樹  
 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 
第３回 篠山養護学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和５年１１月２９日(水) ９時３０分～１１時３０分 

「ささよう音楽会（学校運営協議会主催事業）」の実施 
(2) 開催場所  丹波篠山市立篠山養護学校 図工室及び体育館          

 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

氏  名 所属等 出欠 

小林 俊彦 前沢田自治会 会長 ○ 

畑中  浩 篠山養護学校ＰＴＡ 副会長 ×仕事 

中井 里佳 篠山養護学校ＰＴＡ 事業部長 ○ 
泉 より子 丹波篠山市民生委員児童委員協議会 会長 ○ 
畠中 悦子 手をつなぐ育成会 会長 ×仕事 
押田 正克 ささやま通園センター 施設長 ○ 
本多 紀元 丹波篠山青年会議所 理事長 ○ 
山本 恭子 玉水まちづくり協議会 役員 ×仕事 
林  佳美 障がい者基幹相談支援センター 相談員 ○ 
尾松 直樹 篠山養護学校 校長 ○ 
方山 直人 篠山養護学校 教頭 ○ 
岡澤 直樹 篠山養護学校 主幹教諭 ○ 

 
３ 傍聴人数 （ ０ ）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） （全公開） 
   ２学期の子どもたちの様子を報告し、コロナ５類移行後の学校行事等の実施状況につい 

て説明した。続いて、現在本校の抱える課題と次年度に向けての取組について共有を図り､ 
特に課題である「働き方改革」「施設設備」について意見をいただいた。 
「働き方改革」に向けては、効率よく負担軽減に取り組めているように見えていたが、 

学校が多くの課題を抱えていることに驚いたとの意見もあった。委員として子どもの見守 
りなど、協力を惜しまないとの前向きな意見もいただいた。また、施設設備面の充実では､ 
駐車場不足の解消にむけ、学校周辺の駐車スペース利用を提案いただいた。他にも、在籍 
幼児児童生徒数増加に伴う教室不足や、スクールバスによる送迎課題についても共有いた 
だき、協力的な意見を多数いただいた。 
安全点検実施後、１０時４５分からは「ささよう音楽会（学校運営協議会主催事業）」 

  の運営にご尽力いただき、本校の子どもたち・保護者と一緒に、市内音楽家グループ『ふ 
らうむじーく』さんの演奏を楽しんでいただいた。５０周年記念事業の役割分担もでき、 
充実した一日となった。 

 
５ 会議資料の名称 
・第３回篠山養護学校運営協議会（レジュメ） 
 ２学期の学校の様子（別紙） 

 ・令和５年度学校運営に係る提言シート（校長提出用集計） 
 ・学校評価、学校関係者評価とは 
 ・安全点検表 
 ・５０周年記念事業について 
  
６ 今後の予定及び方向性 
   学校行事等の再開に伴い、ＰＴＡ活動等も徐々にコロナ禍前の活動に戻りつつある中、 

保護者と教職員、地域と教職員の関係も再構築されつつある。学校と家庭（保護者）、 
地域のめざす方向が一致し、協働の機運を高めることができるよう、今後は様々な活動機 
会を通して、本校からの発信に注力したい。子どもたちを中心に据えた地域総がかりの好 
循環が生み出せるよう、５０周年に向けて歩みを進めたい。 

 
７ 次回開催予定 
 (1) 開催日時 令和６年１月１２日（金）１０時１０分～ 

内容 新春ふれあい交流会〔参加者：前沢田自治会員、学校運営協議会委員〕 
  (2) 開催場所 篠山養護学校 体育館     

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 
   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


